



6 Pièces

255 m<sup>2</sup>

Réf. MZISP1809

2 495 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans un quartier résidentiel des plus recherchés, cette superbe propriété d'inspiration moderne, en position dominante avec vue mer panoramique offre des prestations de qualité. Bénéficiant de 255 m<sup>2</sup>, elle se compose de 5 chambres toutes en suite réparties sur 3 niveaux. La villa est idéalement exposée au calme dans son terrain de 1000 m<sup>2</sup>. Piscine au sel à débordement et chauffée, nombreux parkings.

Sole agent. In a highly sought-after residential neighbourhood, this superb property of modern inspiration offers quality appointments and an elevated position with panoramic sea views. Benefiting from living space of 255 m<sup>2</sup>, it is comprised of 5 en-suite bedrooms on 3 floors. The villa enjoys a sunny, quiet outlook in grounds of 1,000 m<sup>2</sup>. Heated & salt-treated infinity pool, parking area for several cars.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)